
Antrag der CDU Beiratsfraktion zur Beiratssitzung am 17.10.2016 
 
An den Landesbehindertenbeauftragten, Herrn Dr. Joachim Steinbrück, zum 
Buten & Binnen Bericht vom 05.10.2016 bezüglich „Bahnhof Bremen Farge“ 
 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Landesbehindertenbeauftragten, Herrn Dr. 

Joachim Steinbrück auf, sich der problematischen Situation um den und am Bahnhof 

Bremen Farge anzunehmen.  

Im Buten & Binnen Bericht, vom 05.10.2016 wurden zahlreiche bauliche Probleme  

und gefährliche Überquerungssituationen zum Erreichen der Bushaltestellen 

geschildert. Im Falle von erforderlichen Abhilfemaßnahmen, bitten wir Sie der 

Berichterstattung der zuständigen Deputationen.  

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
 
Ralf Schwarz, Hans-Gerd Thormeier 
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 

 


